

Revision von Velenovskýs Galera-Arten, die den Gattungen Conocybe und Pholiotina angehören

ANTON HAUSKNECHT

Sonndorferstraße 22, A-3712 Maissau, Österreich

Hausknecht A. (1998): Revision of Velenovský's species of the genus *Galera* which belong to the genera *Conocybe* and *Pholiotina* – Czech Mycol. 51: 41–70

All species of *Galera* described by Velenovský and belonging to the genera *Conocybe* and *Pholiotina* are critically revised. Of 31 species cited in Velenovský's papers many are considered dubious, the herbarium material being in a too bad state to allow a correct interpretation; in a number of cases such material is even not existing. Two species are described as new, nine new combinations are proposed and six species are reduced to synonyms.

Key words: Agaricales, Bolbitiaceae, *Galera*, *Conocybe*, *Pholiotina*, Velenovský, J. – Mycoflora of the Czech Republic.

Hausknecht A. (1998): Revision von Velenovskýs Galera-Arten, die den Gattungen *Conocybe* und *Pholiotina* angehören – Czech Mycol. 51: 41–70

Alle von Velenovský als *Galera* beschriebenen Arten, die den Gattungen *Conocybe* oder *Pholiotina* zuzuordnen sind, werden revidiert. Von den 31 in seinen Arbeiten aufgeführten Arten werden viele – meist weil das Herbariummaterial in zu schlechtem Zustand für eine korrekte Interpretation ist oder fehlt – als zweifelhaft eingestuft; zwei neue Arten werden beschrieben und neun Neukombinationen werden vorgeschlagen, sechs Arten werden als Synonyme erkannt.

Hausknecht A. (1998): Revize Velenovského druhů rodu *Galera* náležejících do rodů *Conocybe* a *Pholiotina* – Czech Mycol. 51: 41–70

Byly revidovány všechny druhy, které popsal Velenovský v rodu *Galera* a které dnes patří do rodů *Conocybe* nebo *Pholiotina*. Z 31 druhů, které Velenovský uvádí ve svých publikacích, mnohé autor pokládá za pochybné vzhledem k tomu, že dokladový materiál je v příliš špatném stavu, aby umožnil správnou interpretaci; v mnoha případech takový materiál vůbec neexistuje. Dva druhy jsou zde popsány jako nové, je navrženo 9 nových kombinací a 6 druhů je považováno za synonyma.